



藤の実

令和6年7月12日 No.15

サロンオーケストラ・エイトさんをお迎えして芸術鑑賞会！

11日(木)、サロンオーケストラ・エイトさんをお迎えして、芸術鑑賞会を行いました。サロンオーケストラ・エイトさんは、国内外で活躍中の演奏家による、指揮者のいない、最小編成のオーケストラで、バイオリン2名、ビオラ1名、チェロ1名、コントラバス1名、フルート1名、クラリネット1名、ピアノ1名の合計8名で編成されておりました。朝から心地よい音が学校に鳴り響き、本番も子どもたちの聞き覚えのある曲が多く、生の演奏を間近で十分に味わうことができました。また、楽器の説明コーナーや指揮体験コーナーもあり、子どもたちは、楽器に興味をもったり、指揮することの楽しさを体験できたりしました。最後には、サロンオーケストラ・エイトさんの生演奏で校歌を歌いました。すばらしい校歌となりました。サロンオーケストラ・エイトさんからも「しっかり校歌を歌える子どもたちに感動した。」「演奏を上手に聞いていただいた。」等のお褒めの言葉をいただきました。すばらしい演奏会となりました。



スクールサポーターさんからのお願い！

大仙警察署のスクールサポーターの〇〇さんが来校され、交通安全に関して、次の3点の徹底をお願いされました。①信号のある交差点でもしっかり左右を確認する。(青信号でも油断しない。)②道路への飛び出しは絶対しない。③道路では遊ばない。(車が走ってなくても)

大仙市内でも小学生の交通事故が発生しております。みんなで気を付けていきたいと考えておりますので普段からの声かけ等でのご協力よろしくお願いたします。

プール学習スタート！

3日(水)、4校時に3・4年生がプール学習を行いました。天気も気温も水温もちょうどよく、久しぶりにプールの水の感触を十分に楽しめたようでした。その後、他の学年でもプール学習を始めています。道具の準備等のご協力よろしくお願ひいたします。



角間川盆踊りにチャレンジ！

角間川盆踊り保存会の皆様のご協力により、8日(月)と11日(木)、角間川盆踊りに2年生以上の子どもでチャレンジしました。お囃子(太鼓と横笛)チームと踊りチームに分かれて練習し、最後には体育館でみんなで合わせました。「横笛がほしくなった。」「本番も参加したい。」という子どもの声も聞かれました。地域の行事に触れるいい機会となりました。

今年の本番は、8月14日7時からだそうです。参加すると練習したものに必ずチャレンジさせてくれるそうです。ぜひ地域の行事に参加してほしいと思いました。(ただし、夜の行事ですので、参加は保護者同伴でお願いいたします。)(「練習会へのお誘い」のチラシも持たせましたので、ご検討してみてください。)

